

学校教育目標
「自主 協力 繼続」

自主 自ら学び、考え、行動する生徒
協力 協力し、励ましあう生徒
継続 精力強く、努力する生徒



学校だより No.5

令和7年7月18日

市川市立第八中学校
校長 川野辺 修

夏休みを迎えるにあたって

明日から44日間の夏休みになります。生徒のみなさんの気持ちはもう夏休みかもしれません、せっかくの機会ですので、充実した夏休みにするために1学期を振り返ってみたいと思います。

私は昨年度末からハ高中生には、ことあるごとに「自分の考えを持つように」と呼びかけてきました。どうでしょう、意識して自分の考えを持つ1学期にできましたでしょうか？実行委員などがリーダーシップを発揮した行事や自分たちで日ごろからしっかりと練習を重ねている部活動、また意欲的に取り組んでいる授業など様々な場面でみなさんが「自分の考えを持って行動する姿」を目にしてきました。とてもうれしく思います。

池井戸潤さんが書いた「俺たちの箱根駅伝・下」（文芸春秋）の中、関東学生連合チームの3区走者・富岡周人に監督・甲斐真人がアドバイスをする場面で、こんなやり取りがありました。（P.69）

「どこでどう走るか—その走り方に絶対の答えはない」

話の中で、甲斐はそう断言した。

「適切なペース配分、仕掛けどころはレースの状況よって変わる。

同じ走りが正解にもなるし、ミスにもなる」

何が正解かを判断するのは、常に自分なのだと—。

そして甲斐はこうも、付け加えた。

「それは人生にも通じる」

世の中には、ある人にとっては正解でも別の人にはミスになることもありますし、ある時は正解でも、別の時にはミスになることもあります。だからこそ、自分の頭と心で判断できるよう、日頃から自分の考えを持って欲しいのです。たとえ間違っていてもいい、もし間違いたら一緒に正し方を考えましょう。

2学期も引き続きハ高中生には『自分の考えを持つこと』を求めていきたいと思います。それでは、健康で安全な、充実した夏休みを過ごしてください。

1学期のがんばり

暑さ対策として、本日の1学期終業式をリモート開催にしました。そして終業式の冒頭では、これまでがんばってきたハ高中生たちの表彰も行いました。



式の中で披露できなかったものも含めて、この場を借りて紹介させていただきます。なお、現在行われている総合体育大会やコンクール等の表彰は、9月以降に改めてご紹介いたします。

陸上部 ○第135回市川・浦安支部陸上競技記録会

・共通男子800m第8位 ・共通男子砲丸投げ第3位、第5位

○第136回市川・浦安支部陸上競技記録会

・共通女子1500m第7位、第8位 ・共通男子砲丸投げ第2位、第4位

・共通男子走幅跳第7位 ・1年男子100m第6位

・共通女子800m第7位 ・1年女子100m第8位

・共通男子4×100R第8位

○第137回市川・浦安支部陸上競技記録会

・共通男子800m第6位 ・共通男子砲丸投第3位、第4位

サッカー部 ○市川浦安支部スプリングカップ2025 準優勝

男子テニス部 ○令和7年度第56回千葉県中学生ソフトテニス選手権大会出場

剣道部 ○令和7年度市川市・浦安市中学校剣道交流大会 ・女子の部第3位

OTKFG剣道鍛成大会

・男子団体の部優勝 ・女子団体の部第3位 ・優秀選手選出

卓球部 ○令和7年度市川浦安地区中学校春季大会卓球大会

・男子団体3位 ・女子団体4位 ・男子個人第5位

特設部（バドミントン）

○令和7年度市川市浦安市中学生春季バドミントン大会

兼第52回千葉県中学校バドミントン選手権大会市川浦安支部予選会

・第3位

その他 ○市川市むし歯予防大会

・優秀賞2名

※他にも様々な場面で活躍した生徒が多数おりますが、紙面の関係上、報告を受けた主なものに限らせていただきました。ご承知おきください。

ハ中のホームページでは日々の様子をブログで紹介しております。

右のQRコードを読み取り、ご覧ください。

<https://ichikawa-school.ed.jp/dai8-chu/>

